

かわちだより

家庭数配布

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

電話 651-1982

文責 校長 古賀 克彦

HP
ハ
ー
ド
ウ
ェ
ブ

実りの秋がやってきた！

秋分の日を過ぎ、日が暮れるのがだんだん早くなってきました。子どもたちは、運動会や敬老会、ダンスフェスティバル等の様々な行事に向けて、日々懸命に練習に取り組んでいます。着替えや水分補給、練習の補助等、ご家庭からの手厚い協力体制にも心より感謝申し上げます。

さて、9月7日には、澄み渡る秋晴れの下で、稲刈り体験を行いました。5月に、河内豆腐の中村さんにお世話いただき、田植え体験をした田んぼです。子どもたちは、鎌の使い方を教わり、二人一組で刈り取りに挑戦しました。慣れてくるにつれて、刈り取るスピードも上がり、10束ずつ藁でまとめる作業の手際もよくなっていました。何事も、体験してみることの大切さを実感してくれたのではないかと思います。翌週末には、精米したお米が届き、さっそく家庭に持ち帰りました。「甘くて、とってもおいしかった」等と、多くの家庭から感想が寄せられました。

行事や日々の学習を通じて、子どもたちの実り豊かな成長には、ご家庭や地域の皆様のお力添えが必要です。今後とも、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



【稲刈りの様子】

最近の行事から

<盆踊り大会> 8/15(火)

河内小体育館で、河内地区の盆踊り大会が行われました。台風やコロナの影響で、実に5年ぶりの開催でした。会場には、地域の皆様、河内小の児童・保護者等にぎわいました。写真は、福引大会をしている様子です。



<せせらぎ広場> 8/29(火)

始業式の翌日、全校児童で田んぼの稲の育ち具合を見学した後、せせらぎ広場に回って自然観察をしました。石をはぐって生き物を探したり、魚を捕まえたりと、生き生きと活動する姿がほほえましかったです。投棄されたゴミを見て、課題意識をもつ児童もいました。



<走り方教室> 9/4(月)

安川電機陸上部OBの方が来校し、走り方について指導をしてくださいました。手の振り方、足の上げ方等、多くのコツを教わりました。運動会をはじめ、これからの学習に生かされることを期待しています。



<炭坑節の練習> 9/7(木)、21(木)

運動会で踊る炭坑節を、地域の方が教えに来てくださいました。ご指導いただき熱意に、子どもたちもあっという間に踊り方をマスターしていました。本番では、多くの方に参加していただき、大きな踊りの輪ができることを期待しています。



<キタQアーティストプログラム> 9/26(火)、27(水)

プロの芸術家を招いて、表現することの楽しさを味わう学習をしました。写真中央の方は、有門正太郎さんという俳優です。集団活動を通して、表現することに正解はないこと、互いのよさを大切にしながら生活していくことの大切さを教わりました。子どもたちの目の輝きが素敵でした。



10月 行事予定

- | | |
|----------|---------------------------------|
| 10/ 1(日) | 河内小運動会 |
| 2(月) | 運動会の代休 |
| 3(火) | 河内太鼓練習 |
| 4(水) | 河内委員会
スクールカウンセラー来校 |
| 5(木) | 委員会活動
先輩に学ぶ5校時
河内太鼓練習(臨時) |
| 6(金) | 社会科見学5・6年
(安川電機ミュージアム等) |
| 8(日) | 日曜参観・敬老会出演 |
| 9(月) | 祝日・スポーツの日 |
| 10(火) | 日曜参観の代休 |
| 11(水) | 河内委員会 |
| 13(金) | 給食訪問 |
| 17(火) | 河内太鼓練習 |
| 18(水) | スクールカウンセラー来校 |
| 19(木) | クラブ活動 |
| 20(金) | 生活科見学 1・2年
(いとづの森) |
| 21(土) | ダンスフェスティバル
(芸術劇場大ホール) |
| 24(火) | 河内太鼓練習 |
| 31(火) | 河内太鼓練習 |

叙勲おめでとうございます

8月31日、河内小の校長室で叙勲の伝達式を行いました。受章されたのは、本校を平成8年の3月にご退職された、永藤光男元校長先生です。永年にわたる



教育界への功績が認められたものです。誠にありがとうございます。(右から2人目)